

## Kemendagri Salurkan 1.000 Paket Bantuan Bagi Korban Bencana Banjir Di Kalsel

Tanggal : Kamis , 25 Februari 2021  
 Media : redkal.com  
 Halaman : 1  
 Wartawan : Syahri Ramadhan, Suhaimi Hidayat, M Ridha  
 Muatan Berita : Positif  
 Narasumber : Sidharta, (Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti)), Dr Safrizal ZA MSi (Pj Gubernur Kalsel)  
 Rubrik : Kota Banjarmasin  
 Topik : Paket Bahan Pokok

Kota Banjarmasin

### Kemendagri Salurkan 1.000 Paket Bantuan bagi Korban Bencana Banjir di Kalsel

2 min read  
 25 Februari 2021



Jl. Jamin Perca - 42

Kabankaltaman, Banjarmasin - Kementerian Perdagangan RI dengan Tagline "Kemendag Peduli"

memberikan bantuan sebagai langkah nyata cepat tanggap mengatasi dampak bencana di Indonesia.



Donorasi yang diserahkan Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti), Sidharta Utama kepada Kepala Dinas Perdagangan Provinsi Kalimantan Selatan, Banjarmasin yang diwakili di Gubernur Kalsel, Dr Safrizal ZA MSi di Halaman Kantor Dinas Perdagangan Provinsi Kalsel, Kamis, (25/2/2021).



Selain sambutan, Di Gubernur Kalimantan Selatan, Di Safrizal mengapresiasi niat baik atas atensi Kemendag kepada Kalimantan Selatan yang telah memberikan bantuan di masa status tanggap darurat ini.



"Status tanggap darurat ini belum kami tarik karena masih memerlukan bantuan karena di beberapa kabupaten kota masih ada rumah penduduk yang rusak dan terus kita wakui sehingga keberadaan pemerintah lebih terasa bagi masyarakat. Semoga bantuan yang diberikan Kemendag bermanfaat bagi masyarakat," katanya.



Isa menuturkan, dari laporan kerusakan, infrastruktur banyak yang rusak dan paling parah di kabupaten Hulu Sungai Tengah (HST) yang mana pusat perdagangan disana hancur terendam dan memerlukan adanya revitalisasi.

"Untuk itu kita harus membantu membangun dan memajukan kembali sektor perdagangan dibarengi sana," ucapnya.

Sementara itu, Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti), Sidharta Utama mengucapkan turut berduka atas musibah yang terjadi di Kalimantan Selatan.

"Melalui Kemendag Peduli, kami ingin berpartisipasi memberikan bantuan bagi masyarakat yang terdampak banjir dan tanah longsor di wilayah Kalimantan Selatan ini," kata Sidharta.

Isa menuturkan, jumlah bantuan yang disalurkan di Kalsel yaitu 1.000 paket barang kebutuhan pokok (bapak) senilai Rp 250 juta. Setiap paket berisi 10 kg beras, 2 kg gula pasir, 2 kotak teh berat 50 eszet, 20 bungkus mi instan, 2 botol kecap, 1 botol saus sambal, 2 selem santier, 24 eszet kopi, 1 lembar kain sarung, dan 1 botol hand sanitizer.

"Juga ada diberikan donasi senilai Rp15 juta bagi pengelola Gudang SRI Mandataria di Kabupaten Barito Kuala untuk pengeringan gabah hasil petani yang terkena banjir dan bantuan tenda sebanyak 20 unit untuk Dinas Perdagangan Kabupaten Hulu Sungai Tengah," ucapnya.

Isa menambahkan, tugas utama jajarannya adalah memastikan produsen, pedagang, dan konsumen mengalami dampak minimal mengingat dari bencana ini, terutama kelangkaan barang atau kenaikan harga bahan pokok terdampak jakur distribusinya, apalagi dari laporan Dinas Perdagangan Kalsel terdapat 17 pasar rakyat saat ini barang tidak beroperasi. Oleh karena itu, Kemendag berusaha untuk dapat memberikan fasilitasi dan dukungan kepada seluruh pihak agar kondisi yang sulit ini dapat dihadapi bersama.

"Asas Kemendag Peduli merupakan inisiatif dari para pegawai Kementerian Perdagangan dan elemen masyarakat lainnya, seperti pejabat sipil dan swasta. Pemberian bantuan berupa barang juga merupakan instruksi langsung Menteri Perdagangan. Hal ini bertujuan agar dapat segera meringankan beban bagi masyarakat terdampak bencana di beberapa wilayah di Indonesia," pungkas Sidharta.

Selain di Banjarmasin, bantuan donasi Kemendag Peduli juga disalurkan kepada masyarakat terdampak bencana alam di Semarang, Jawa Tengah. Selain itu, bantuan diberikan ke Bandung, Jawa Barat, Manado, Sulawesi Utara, dan Mamuju, Sulawesi Barat. Sebelumnya, bantuan serupa juga pernah diberikan kepada masyarakat terdampak wabah Covid-19 di Indonesia.